
　12月１日（土）、“みんなで築くあたたかいまち”の実現に向けた取組として、町民の皆さんに予算編成の

段階からまちづくりに関わっていただく、「協働のまちづくり予算会議」を開催しました。

　当日は、31名の方にご参加をいただき、「山陰海岸ジオ

パークの水中映像を、ケーブルテレビで放映してはどうか」

など、数多くのご提案をいただきました。

　いただいたご意見・ご提案は、今後の予算編成の過程で

議論・検討を重ね、その検討状況についてはホームページ

などを通じて公開してまいります。

　ご参加いただいた方々へ心よりお礼を申し上げますとと

もに、今後とも町民の皆さんの町政へのご協力をお願いい

たします。

　

12
月
13
日
（
木
）
農
業
委
員
会
で
は
、

「
平
成
25
年
度
の
岩
美
町
農
業
重
点
施

策
に
関
す
る
建
議
書
」
を
、榎
本
町
長
、

津
村
議
長
、
寺
西
教
育
長
に
提
出
し
ま

し
た
。

　

建
議
は
、「
農
業
委
員
会
等
に
関
す

る
法
律
」
に
基
づ
き
行
う
も
の
で
、
本

町
農
業
を
政
策
的
に
推
進
し
て
い
た

だ
く
こ
と
を
目
的
と
し
て
お
り
ま
す
。

  

来
年
度
の
岩
美
町
農
業
施
策
の
推
進
に
あ
た
り
、
次
の
事
項
に
つ

い
て
措
置
が
な
さ
れ
る
よ
う
建
議
し
ま
し
た
。

１
．
地
域
農
業
確
立
に
向
け
た
担
い
手
・
農
地
対
策
に
つ
い
て

　

⑴
　
人
・
農
地
プ
ラ
ン
作
成
の
推
進

　

⑵
　
認
定
農
業
者
、
担
い
手
の
確
保
・
育
成

　

⑶
　
集
落
営
農
の
推
進

２
．
耕
作
放
棄
地
対
策
に
つ
い
て

　

⑴
　
耕
作
放
棄
地
の
解
消
及
び
活
用
に
つ
い
て

　

⑵
　
有
害
鳥
獣
被
害
防
止
対
策
に
つ
い
て

３
．
地
産
地
消
の
推
進
に
つ
い
て

　

⑴
　
地
産
地
消
の
推
進

　

⑵
　
道
の
駅
に
つ
い
て

　

⑶
　
食
農
教
育
の
推
進

４
．
農
業
委
員
会
組
織
体
制
の
強
化
・
充
実
に
つ
い
て

５
．
国
・
県
へ
の
要
望
事
項

　

⑴
　
農
業
関
係
予
算
の
確
保

　

⑵
　
環
太
平
洋
戦
略
的
経
済
連
携
協
定（
Ｔ
Ｐ
Ｐ
）に
つ
い
て

「
平
成
25
年
度
の
岩
美
町
農
業

重
点
施
策
に
関
す
る
建
議
書
」

を
町
長
・
議
長
・
教
育
長
に

提
出 

「協働のまちづくり予算会議」を開催しました

榎本町長に建議書を渡す小谷会長

貴重なご意見・ご提案ありがとうございました
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12
月
３
日
（
月
）
駟
馳
山
ト

ン
ネ
ル
が
貫
通
し
貫
通
式
が
行

わ
れ
ま
し
た
。

　

貫
通
式
は
、
鳥
取
市
福
部
町

側
の
ト
ン
ネ
ル
内
部
で
行
わ
れ
、

工
事
関
係
者
、
地
元
の
関
係
者
、

小
学
校
の
児
童
な
ど
約
１
６
０

人
が
貫
通
の
瞬
間
に
立
ち
会
い

ま
し
た
。

　

重
機
が
壁
を
削
り
貫
通
す
る

と
光
が
差
し
込
み
参
加
者
か
ら

歓
声
が
上
が
り
ま
し
た
。

　

駟
馳
山
バ
イ
パ
ス
は
平
成
26

年
３
月
の
供
用
開
始
を
目
指
し

工
事
が
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

　

駟
馳
山
ト
ン
ネ
ル
が
貫
通
し

た
こ
と
で
、
バ
イ
パ
ス
の
早
期

開
通
に
期
待
が
か
か
り
ま
す
。

駟馳山トンネル貫通式開催
貫通し光が差し込むトンネル内

トンネル内に歓声が上がりました


